
Lune éthérique 
Cet objet semblable à la lune qui est contenu dans le royaume éthérique inférieur est en 
fait une forme de vaisseau spatial. Certes, cela ne ressemble à aucun vaisseau spatial – 
OVNI – que nous avons l’habitude de voir mais il y a une raison à cela. 

Il est énorme et abrite un grand nombre d’ET, dont certains sont sous forme éthérique 
et ne prennent donc pas de place, mais beaucoup d’entre eux sont des PLF 
(Programmed life form – forme de vie programmée). Il y a aussi un grand nombre 
d’êtres humanoïdes que l’homme n’a pas rencontrés. Ils sont éthériques mais ont une 
forme de solidité et sont capables de prendre une forme physique pendant un certain 
temps. S’ils étaient vus, ils auraient l’air vaguement humains mais ne seraient pas 
confondus avec l’humanité. 

Il y a aussi, contenu dans ce vaisseau, une grande quantité d’équipement qui est de 
nature éthérique mais peut être manipulé pour prendre une forme physique. 

C’est pourquoi cet OVNI semblable à la lune est si grand pour qu’il puisse contenir des 
êtres physiques et du matériel si nécessaire. 

L’objet ne vient d’aucune planète connue de l’humanité car il faut comprendre qu’il 
existe des mondes dans les plans éthérique et astral qui sont invisibles et dont 
l’humanité n’est pas consciente. 

La raison d’être dans nos cieux est de surveiller et d’enquêter sur le processus 
d’Ascension que la Galaxie commence à traverser. Les êtres qui vivent sur ce vaisseau 
ne sont pas hostiles à l’homme. Ils ne font qu’observer le processus de l’Ascension parce 
que ce progrès de l’obscurité spirituelle à la lumière spirituelle ne se produit qu’une fois 
tous les trois cent mille ou même une fois tous les 350 000 ans et est donc considéré 
comme un événement extrêmement rare et les êtres sont curieux de savoir comment la 
vie physique sur la planète Terre réagira à l’opportunité de chasser la vie négative, 
d’absorber la spiritualité et de devenir des êtres de lumière. 

Une fois de plus, nous souhaitons que les gens comprennent que voir des êtres de 
lumière dans les royaumes astraux est la norme pour ces êtres, mais passer de formes 
de vie physiques denses – humaines et animales – à une forme astrale est en effet rare. 

Ces êtres, en observant ce changement qui se produira progressivement sur une 
période de plusieurs milliers d’années, espèrent apprendre parce qu’eux aussi ont été 
en proie à l’attention indésirable des Archontes et espèrent apprendre comment nous, 
ici sur Terre, allons en faire face afin qu’ils puissent également les expulser de leurs 
royaumes. Ils ont l’intention de travailler en concertation avec nous afin qu’un front 
combiné soit présenté aux Archontes ne leur donnant nulle part où se cacher. 

Ces êtres s’attendent aussi, éventuellement, à apparaître sur la surface de la planète 
Terre lorsque nous aurons progressé au point que nous ne présenterions aucun danger 
pour eux car, à l’heure actuelle, l’humanité a tendance à essayer d’éliminer toute forme 
de vie avec laquelle il n’est pas familier et qu’il considère comme une menace. Le 



combat/fuite basé sur l’ego est responsable de cette attitude et ils doivent attendre que 
l’homme ait réduit son ego à un niveau moins dangereux. 

Ainsi, on s’attend à ce que l’homme sous forme physique et dans ses corps de lumière 
travaille en coopération avec ces êtres éthériques pour développer la paix et l’harmonie 
dans toute la Galaxie dans toutes les dimensions. 

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien. 
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